



RINGKASAN

M FARID NUGRAHA. Analisis Perencanaan Audit Laporan Keuangan Berdasarkan Standar Profesional Akuntan Publik pada KAP Jeptha Nasib & Junihol. *Analysis of Audit Planning Financial Statements Based on Professional Standards of Public Accountants in KAP Jeptha Nasib & Junihol*. Dibimbing oleh EKA MERDEKAWATI.

Audit atas laporan keuangan sangat penting bagi pihak internal perusahaan, yaitu manajemen dan pihak external perusahaan yaitu, investor, kreditor, pemerintah, dan masyarakat dalam mengambil keputusan. Auditor independen memiliki tanggungjawab untuk menghasilkan pendapat yang benar-benar dapat dipertanggungjawabkan agar audit dapat bermanfaat bagi para pemakainya. Auditor harus menetapkan strategi audit secara keseluruhan yang menetapkan ruang lingkup, waktu, dan arah audit, serta yang memberikan panduan bagi pengembangan rencana audit.

Tujuan dari penulisan laporan tugas akhir ini adalah untuk mengetahui bagaimana perencanaan audit laporan keuangan pada KAP Jeptha Nasib & Junihol, dan mengetahui apakah perencanaan audit laporan keuangan yang dilakukan oleh KAP Jeptha Nasib & Junihol, sudah sesuai dengan Standar Profesi Akuntan Publik yang ditetapkan oleh Ikatan Akuntan Indonesia dalam SPAP. Metode yang digunakan penulis dalam pengambilan data ada empat tahapan yaitu wawancara, dokumentasi, observasi, dan studi pustaka dengan melaksanakan kegiatan praktik kerja lapangan yang dilakukan di Kantor Akuntan Publik Jeptha Nasib & Junihol. Semoga dengan pengamatan ini dapat memperjelas dan mengetahui bagaimana perencanaan audit yang didapatkan di bangku kuliah dengan apa yang dilakukan pada kantor akuntan publik.

Dalam pembahasan tugas akhir ini, penulis membahas perencanaan audit yang dilakukan oleh KAP JNJ yaitu memahami bisnis dan industri klien, memahami dan menilai struktur pengendalian intern, menentukan tingkat materialitas awal dan salah saji yang bisa diterima, menentukan tingkat resiko audit awal, melakukan komunikasi dengan auditor lain jika bertindak sebagai auditor utama, Menyusun rencana audit, dan Menyusun program audit. Dalam tugas akhir ini penulis juga membahas, membandingkan desain perencanaan audit laporan keuangan KAP Jeptha Nasib & Junihol dengan perencanaan audit laporan keuangan menurut SPAP. Desain perencanaan audit laporan keuangan pada Kantor Akuntan Publik Jeptha Nasib & Junihol sudah sesuai dengan Standar Profesi Akuntan Publik (SPAP) yang diterbitkan oleh Ikatan Akuntan Publik Indonesia dan juga terdapat kesesuaian antara desain perencanaan audit laporan keuangan KAP JNJ dengan operasional perencanaan audit laporan keuangan KAP JNJ dengan membandingkan dengan perencanaan audit yang diatur dalam SPM (Sistem Pengendalian Mutu) dalam SPAP.

Kata kunci : Audit, KAP, Perencanaan audit, Sistem pengendalian mutu.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang meminumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.